



EN PERÚ

Cursos Internacionales abre un centro en la ciudad de Cuzco

TRIBUNA

Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca ha suscrito un convenio con el programa estadounidense *International Studies Abroad* para abrir un Centro de la Usal en Cuzco (Perú). Esta acción, que se enmarca dentro de las acciones estratégicas del Campus de Excelencia Internacional, es la primera de una serie de propuestas que esperan culminarse en breve en diversos países y cuyo objetivo central es la internacionalización plena del modelo de enseñanza académico del Español como Lengua Extranjera de nuestra Universidad.